

Fotonoticia

MOVIMIENTO "RÍO SAN PEDRO SIN SALMONERAS"



REALIZARON MANIFESTACIÓN CIUDADANA

En Valdivia se realizó una manifestación ciudadana convocada por el movimiento "Río San Pedro sin salmoneras" contra el proyecto de Salmones Antártica S.A. que quiere instalarse en el Río San Pedro, en la comuna de Los Lagos. Consistió en una multitudinaria navegación desde la playa de Collico hasta el sector del ex Helipuerto. Participaron más de 100 embarcaciones que recorrieron las aguas de los ríos Calle Calle y Valdivia.